

BA26 Homilía – Sé la Luz

Hola, amigos. Soy el Obispo David Ricken y me alegra estar con ustedes a través de este mensaje grabado.

Ahora han pasado más de 17 años desde que llegué al noreste de Wisconsin y comencé a servir como su obispo. Recuerdo cuando llegué por primera vez en 2008 y viajé por la diócesis. Sentí como si estuviera en Disneylandia Católica. Había tantas parroquias, escuelas, hospitales y otras instituciones católicas. Incluso la Virgen María apareció en nuestra diócesis en Champion! Había tanto que ver y asimilar.

Desde entonces, también he descubierto la belleza de la fe en las personas detrás de esas instituciones. He llegado a conocer a nuestros sacerdotes, diáconos, hermanas y líderes laicos. He llegado a conocer a tantas personas buenas y fieles que sirven de tantas maneras.

He venido a ver cómo nuestras lecturas de las Escrituras de hoy se viven entre nosotros. Jesús nos llama a ser la sal de la tierra y la luz del mundo. Nuestra hermosa fe católica nos llama a ser la Luz en nuestro mundo hoy.

Hacemos eso mientras vivimos nuestra fe en servicio, mientras alimentamos a los hambrientos, mientras visitamos a los solitarios y mientras acogemos a los desamparados. Somos la luz de Cristo al compartir a Jesús entre nosotros y con nuestro mundo. Nos convertimos en la luz al reunirnos cada domingo para adorar a Dios y participar en la Eucaristía.

Hoy, los invito a Ser la Luz uniéndose a mí en apoyar la Apelación del Obispo de este año. Mientras hacemos muchas cosas para Ser la Luz como individuos, también hacemos cosas para Ser la Luz como la comunidad católica de la Diócesis de Green Bay.

En nuestro nombre, la Oficina de Matrimonio y Vida Familiar acompaña a las parejas que se están preparando para el sacramento del matrimonio. Ofrecen recursos y mentoría para ayudar a las parejas recién casadas a brillar en la verdad de la presencia de Dios en el corazón del matrimonio cristiano.

El Instituto de Liderazgo Misionero ofrece formación y capacitación tanto en inglés como en español a aquellos que están listos para servir a la comunidad en general como testigos de la fe. Estos discípulos misioneros sirven de muchas maneras diferentes para compartir a Jesús.

Los consejeros de Caridades Católicas ayudan a los clientes a ver la luz al final del túnel mientras enfrentan problemas de salud mental, salud financiera o dificultades matrimoniales. Caridades Católicas también colabora con parejas que desean aumentar sus familias mediante la adopción. Todo esto y mucho más ha sido posible gracias a su apoyo a la Campaña del Obispo. La luz brilla en todas partes!

De muchas maneras, el trabajo y el ministerio de la Diócesis de Green Bay nos permite Ser la Luz para los que nos rodean. Aquellos que se ven impactados por nuestros programas y servicios diocesanos pueden, a su vez, Ser la Luz para los que los rodean. La luz de Cristo sigue expandiéndose. Vence la oscuridad que vemos en nuestro mundo. Trae esperanza y alegría renovada.

Por favor, sé la luz para los demás a través de tu participación en la Campaña del Obispo de este año. Tu donación única o un compromiso de donación ofrecido con el tiempo me permite dirigir recursos a áreas y circunstancias que necesitan luz y esperanza. Al participar, llevas la luz de Cristo a los demás.

¿Serás la Luz uniéndote a mí para servir al pueblo de nuestras comunidades a lo largo de los dieciséis condados del noreste de Wisconsin que conforman la Diócesis de Green Bay?

Estoy muy agradecido con las miles de personas que han participado en el pasado, y sé que puedo contar con su apoyo continuo. Este año, les pido a aquellos que no han podido participar antes que consideren con oración cómo pueden unirse a mí y Ser la Luz a través de esta convocatoria.

Gracias por tu disposición a Ser la Luz y continuar las formas maravillosas en que nuestra fe católica hace que nuestro mundo sea un lugar mejor.

Ahora le pido a su sacerdote o líder pastoral que comparta algunos detalles sobre cómo puede participar en la campaña de este año.

Que Dios te bendiga a ti y a tus seres queridos abundantemente: En el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén!